

# ぼくの学校、わたしの学校

市内の小・中学校を児童・生徒のみなさんがPR!

## 三和小学校



一人一人の自主性や意欲を高め、思いやりがあり、たくましく生きる子を育てる

◆所在地 内宿 390 (北浦中学校内) ◆電話 0291 - 35 - 2064

◆学校長 山口 俊夫 ◆職員数 12人 ◆児童数 37人

◆開校日 明治 15年 9月 10日



学区民大運動会

少人数に対応した縦割り班活動  
素直で明るく活発な子ども達

本校は、東日本大震災による被災で、現在、小貫小学校と共に北浦中学校の施設を借りて生活しています。4月当初は、新しい環境に戸惑う児童も見られましたが、現在は、みんな元気に生活しています。

北浦中学校や小貫小学校の多くの児童生徒とふれ合う中で、思いやりのある児童の育成に努めています。

全校児童数は37人で、3年と5・6年が複式学級の4学級の学校です。小さな学校ですが、素直で明るく活発な子ども達です。

少人数に対応した縦割り班活動を本校の教育活動の中心に据え、高学年のリーダーシップの下、協力し合いながらのびのびと生活しています。



縦割り班活動で行うフェスティバル

本校では、伝統的に1年生から6年生の全校児童で「遠足」と「宿泊学習」を実施しています。6年生を中心にした縦割り班で活動し、上級生が下級生の面倒を見ます。反対に、下級生は上級生からたくさんのお話を教えてもらいながら、班の中での自分の役割をきちんと果たしていきます。

その他に、三和地区の方々と一緒に「学区民大運動会」を実施しています。夏休みには、暑い中、学区民奉仕作業を行い、会場をきれいにさせていただきました。そのおかげで、9月18日に、運動会を盛大に実施することができました。日本晴れの大変暑い日になりましたが、学校・家庭・地域の方々みんなで気持ちよい汗を流し合えたことは大きな喜びでした。

地域の協力で学区民大運動会



松信未来さん (5年)

毎週水曜日の昼休みに実施しているフェスティバルでは1年生から6年生まで一緒にいろいろなスポーツにチャレンジします。負けるとかやしい、勝つとうれしいので、とても楽しいです。

今年から、小貫小と北浦中の人たちと同じ校舎で過ごしています。校庭はとても広くて私のお気に入りです。



河野凜々さん (1年)

みんなで話し合いながら勉強することが一番楽しいです。1学期には、生活科で野菜作りをしました。1年生は3人だけど、2年生とも協力し合ってがんばりました。

全校児童で行く遠足や宿泊学習も楽しみです。今年は千葉市動物公園に行きました。縦割り班で仲良く見学することができました。

## 編集後記

訓練第一主義の行方市消防団。今年の消防ポンプ操法大会には、37チームが出場し、機械器具の取り扱いや操作の技術を競いました。生業を持ちながらの夏から秋にかけての長期間の訓練、大変お疲れ様でした。(保)

今年も昨年引き続き米寿、白寿を迎えられた方のお宅に訪問し、市長との記念写真を撮影させていただきました。皆さんの笑顔にこちらまで幸せな気持ちになりました。お体に気をつけていつまでもお元気で過ごしてください。(友)

## ROOKIE

市内で頑張るフレッシュな人を紹介していきます!

### 岡田さん

(農業・蓮根栽培等)

水稲、蓮根、玉葱、麦を栽培しています。今はこれから旬を迎える蓮根の収穫がメインです。安心、安全はもちろん、「おいしさ」についても追求しています。

少子高齢化が進む行方市では都市部よりも若い人が頑張らなければなりません。元気を出して頑張っていきたいと思います。

